

Elección de proyectos del programa "Decisión niñez"

Escrito por Administrador

Sábado, 13 de Noviembre de 2021 00:00

{besps}serviciodeprotecciondelosderechosdelnino13112021|width=215|height=143{/besps}

El pasado día jueves 11 de noviembre se llevó a cabo la elección final del proyecto ganador de "Decisión niñez", un programa de participación ciudadana y desarrollo de la comunidad impulsado por Organismo Provincial de la Niñez y Adolescencia con participación del Servicio Local de Promoción y Protección de los Derechos del Niño y del Servicio Zonal.

Las y los ganadores fueron elegidos por las y los chicos, es por eso que jóvenes de los distritos de Saladillo, Cañuelas, San Vicente y Lobos viajaron hasta Roque Pérez y compartieron experiencias con las y los concursantes de la escuela de estética N° 1, jóvenes y adolescentes del programa "Enviación" de Roque Pérez y Carlos Beguerie, y la biblioteca municipal Bernardo Monteagudo.